
Frau Tönnishoff stellte den Bericht kurz vor. 
 
Von Seiten der Ausschussmitglieder wurde der Bericht mit außerordentlichem Dank 
sehr positiv aufgenommen und einzelne Verständnisfragen wurden umfassend 
beantwortet. 
 


